



Margaux nous raconte comment elle passe les fêtes de fin d'année avec sa famille et ses amis.

LES FÊTES DE FIN D'ANNÉE

Ah, les fêtes de fin d'année ! C'est toujours un moment magique, n'est-ce pas ? Chez nous, on prend ça très au sérieux ! Les préparatifs commencent bien avant le 24 décembre. Dès que décembre commence, on s'active pour tout organiser.

D'abord, il y a la décoration de la maison. Les guirlandes lumineuses qui clignent, les bougies parfumées, et bien sûr, le sapin. On le choisit toujours en famille, une tradition qu'on adore. On accroche aussi du gui au-dessus des portes, il paraît que ça porte bonheur.

La crèche occupe aussi une place spéciale pendant les fêtes. C'est une tradition que nous tenons particulièrement à cœur. Chaque année, nous plaçons soigneusement les figurines représentant la scène de la naissance de Jésus. La crèche devient le cœur de notre décoration, rappelant la signification profonde de Noël.

Pendant les fêtes, la ville devient vraiment jolie. Les rues brillent avec des lumières scintillantes et des décorations magiques. Les places publiques se transforment en véritables œuvres d'art éphémères, avec des installations lumineuses, des guirlandes et de grands sapins décorés avec des boules et des étoiles. Les magasins sont aussi décorés avec des guirlandes et des étoiles scintillantes. Les vitrines des magasins montrent des jouets et des cadeaux avec des pères Noël joyeux. Et puis, il y a ces marchés de Noël qui ajoutent une touche spéciale. Les étals débordent de décorations artisanales et de gourmandises. On s'y rend chaque année, c'est devenu une sorte de rituel.

Le soir du 24 décembre, c'est une véritable fête. On commence avec des huîtres, un peu cliché, je sais, mais on adore ça. Ensuite, le foie gras, un incontournable, suivi d'une dinde aux marrons. Et bien sûr, on termine en beauté avec une délicieuse bûche de Noël. On prend notre temps, on savoure chaque bouchée. C'est un moment où la famille est réunie, et ça n'a pas de prix.

La préparation pour l'arrivée du Père Noël est toute une affaire. Les petits mettent leurs chaussettes près de la cheminée avec une excitation palpable. On prépare toujours du lait et des biscuits pour le Père Noël, c'est une tradition qu'on suit toujours. Puis, il y a la messe de minuit, un moment de recueillement et de partage.

Le matin du 25 décembre, c'est la découverte des cadeaux sous le sapin. Les enfants déballent leurs présents avec des étoiles dans les yeux, et les sourires illuminent la pièce. On prend un petit-déjeuner festif en famille, souvent avec des viennoiseries et du chocolat chaud. Et la célébration se poursuit avec un déjeuner en famille tout aussi festif. Autour d'une table joliment dressée, on partage un repas copieux et délicieux. Les restes de la veille trouvent une nouvelle vie, et on se régale avec une variété de mets succulents. Les conversations animées et les rires résonnent dans la salle à manger, créant une atmosphère chaleureuse et conviviale. Ce déjeuner du 25 décembre est un moment précieux où l'on prolonge la magie de Noël et où l'on apprécie encore plus la présence des proches.

Et puis, le passage à la nouvelle année ! Le 31 décembre, c'est la fête entre amis. On se réunit chez l'un d'entre nous, on trinque avec du champagne, on partage des rires et des anecdotes de l'année qui s'achève. Le compte à rebours commence, et à minuit, c'est les bises et les vœux qui fusent dans tous les sens. Et puis, on regarde les feux d'artifice. C'est un moment rempli de rires et de bonheur.

Enfin, pour prolonger la magie, on respecte la tradition de la galette des rois. Le jour de l'Épiphanie, le 6 janvier, on se rassemble pour partager cette galette en famille ou entre amis. La fameuse fève fait toujours son petit effet, et celui qui la découvre devient le roi ou la reine de la journée.

Voilà, nos fêtes de fin d'année sont remplies de traditions, de rires, et surtout, d'amour. C'est ce qui les rend si spéciales pour nous.



AFFIRMATIONS	VRAI	FAUX
1. Pour Margaux, les préparatifs pour les fêtes de fin d'année commencent le 24 décembre.		
2. Elle a la tradition de choisir l'arbre de Noël avec ses amis.		
3. Pour Margaux, la crèche est une décoration de Noël sans signification,		
4. Elle a aussi la tradition d'aller aux marchés de Noël chaque année.		
5. Ce 24 décembre, Margaux et sa famille vont manger du foie gras pour la première fois.		
6. Avant l'arrivée du Père Noël, ils lui laissent toujours quelque chose à manger et à boire.		
7. Le 25 décembre, la famille se réunit à nouveau pour dîner.		
8. Margaux célèbre le 31 décembre chez des amis.		
9. Après le compte à rebours, elle et ses amis allument des bougies.		
10. Le 6 janvier, Margaux et sa famille vont au défilé des rois mages.		

Associez les mots de vocabulaire du texte à l'image :

